

明治安田生命保険相互会社より寄付

2023年度 明治安田生命保険相互会社 「私の地元応援募金」

目録

明治安田生命保険相互会社(水戸支社長:中平泰弘さん)より、地域住民の健康づくりや暮らしの充実に向けた取り組みとして実施された「私の地元応援募金」によるご寄付を贈呈いただきました。市長室を訪れた水戸支社営業推進次長の安嶋正樹さんは、「地域の皆さまの暮らしの充実に役立ててほしい」と話されまし 市長室た。誠にありがとうございます。 10/26(木)

潮来市教育行政評価委員委嘱式

潮来市教育行政評価委員に、大崎一寿さん、黒須勝己さんが委嘱されました。潮来市教育行政評価委員は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条第1項の規定に基づき、教育委員会の権限に属する事務の管理や執行状況について、点検及び評価を行います。委嘱式では横田教育長から委嘱状が手渡され、その 後、教育行政について諮問も行われました。



社会福祉事業功労者・自立更生者褒賞者表彰

民生委員・児童委員としてご活躍されている宮本照子さん、大川康洋さんが茨城県社会福祉大会において、社会福祉事業功労者・自立更生者褒賞者として表彰され、市長を表敬訪問されました。お二人は長年にわたり、民生委員・児童委員としてご活躍され、潮来市の社会福祉を支えてこられました。おめ 市長室

社会福祉を支えてこられました。おめ **市長室** でとうございます。 11/**2**(木)



全鯉協 2023秋季全国鯉釣り潮来大会

「全鯉協 2023秋季全国鯉釣り潮来大会」が開催され、参加者は水郷の風景を楽しみながらこれまで鍛え上げてきた腕を競い合いました。本大会は、全国の鯉釣り愛好家で構成する団体並びに個人との親睦・交流や、鯉釣りの健全なる発展・育成を図るため、毎年春季・秋季に開催されています。また、参加費の一部より、潮来市社会福祉協議会にご寄付をいただきまし

た。誠にありがとうござ います。 **霞ヶ浦・北浦等** 10/**27**(金)~**29**(日)





東関道水戸線 現場見学会

現在工事が進められている東関道水戸線(石神清水地区 跨道橋)の沿線にお住いの方が招待され、現場見学会が 開催されました。この見学会は、施工者である昭和コンク リート工業株式会社が社会貢献活動の一環として計画した もので、数多くの体験活動などを通し、東関道の果たす役 割について関心を高めてもらうことや建設業に興味を持っ てもらうことなどを目的として

います。当日は多くの子どもた ちも参加し、笑顔あふれる見学 会となりました。

石神清水地区跨道橋

 $10/28(\pm)$



イモ掘り体験学習

潮来市農業委員会の主催により、子どもたちに農業への 関心を持ってもらうことなどを目的として、イモ掘り体験 学習が行われました。参加したあやめこども園の園児と潮 来小学校1・2年生の児童の皆さんは、5月に自分たちで 植えたサツマイモを次々と収穫していきました。大小様々 な大きさのサツマイモを夢中で掘 大生地内 再生畑 り起こしては、嬉しそうに笑顔を 10/**27**(金) 見せていました。



潮来市教育会 児童生徒音楽発表会

潮来市教育会の主催により、児童生徒音楽発表会が開催 されました。今年は、潮来第一中学校、潮来第二中学校、 日の出中学校、牛堀中学校、そして日の出小学校の児童生 徒が参加し、日頃の練習で培った素晴らしい演奏の数々が 披露されました。児童生徒の皆さんの気持ちの込もった演 奏に、客席からは大きな拍手が寄 潮来第二中学校 せられました。



第56回潮来市菊花展示会

菊花愛好家が集う「潮来市菊の会」主催の菊花展示会が 開催され、丹精を込めて育てられた色とりどりの菊が展 示されました。来場した方々は、大菊や切り花、盆栽など 数々の菊花が織り成す艶やかな伝統美の世界を楽しんでい ました。また、14日(火)には表彰式が行われました。最優

等に輝いた荻正志さん、団 体賞に輝いた牛堀地区の皆さ 体員に持ちいた 10 まをはじめ、入賞された皆さ 11/6(月) ~ 20 (月) ま、おめでとうございます。

道の駅いたこ



10月25日(水)前川運動公園サッカー場 ウォーキングサッカー講習会

前川運動公園サッカー場においてウォーキングサッカー講習会が開催されました。JFA夢フィールドラボ担当、JFCAセミナーダイレクターで、潮来市健幸づくり推進委員の藤原明夫さんを講師とし、潮来市スポーツ推進委員や市民など約40名が参加しました。ウォーキングサッカーは、プレー中に走ることや、接触などの危険なプレーは禁止とされ、サッカー未経験者でも楽しく始めることができるスポーツです。



10月24日 (火) <mark>津知小学校</mark> 学校への不審者 侵入時の対応 研修会

近年発生している学校や幼児施設における不審者の侵入事案に対応するために、教職員を対象に「ネットランチャー」や「さすまた」を用いた防犯訓練を実施しました。実際にネットランチャーを使ったデモンストレーションや、元警察官で潮来市危機管理担当の新橋祐樹さんが講師となり、現在各学校に整備している「さすまた」の使用方法についての指導が行われました。



10月22日 (日) 水郷県民の森 ポールウォーキング教室

日本ポールウォーキング協会から講師の方をお招きし、ポールウォーキング教室を開催しました。ポールウォーキングは、ポールを使用し上半身を動かすことで、通常のウォーキングよりも20~30%増の運動効果が得られるとされています。参加者の皆さんは、理想的なウォーキングスタイルの説明を受け、それぞれのペースでコースを歩きました。教室を終え参加者からは、「季節の木々を見ながらのウォーキングは楽しかった」などの感想が聞かれました。



11月18日(土)中央公民館第22回潮来市社会福祉大会

長年にわたる福祉活動の功績を称えるとともに、福祉を再認識する場として、潮来市社会福祉大会が開催されました。民生委員・児童委員、社会福祉団体関係者等、市内の15名2団体がその功績を認められ表彰されました。また、「健康と生きがいづくりに役立つ笑いの力」と題し大道芸人たっきゅうさんによる講演や、障がい者施設による展示即売会、福祉バザーも開催されました。



11月7日 (火) 潮来第一中学校 JOCオリンピック教室

2016年リオデジャネイロオリンピックレスリングに出場した井上智裕さんが、自身の様々な経験を通じた「オリンピズム」やその価値などについて、潮来第一中学校2年生を対象に、授業を行いました。 井上さんは、「努力をすれば必ず成長することができる。自分の夢や目標に向かって、努力を続けていってほしい」と生徒たちに語りかけていました。



10月28日(土) 北利根川特設会場(水郷北斎公園) 第45回水郷潮来花火大会

新型コロナウイルス感染症の影響により中止されていた水郷潮来花火大会が4年ぶりに開催され、約3,000発の大小様々な花火が潮来の夜空を彩りました。会場に集まった方々からは花火が上がる度に歓声が上がり、多くの方が間近に水上から上がる水郷の花火を楽しんでいました。

つくば献血ルームは2024年3月

トナリエつくばスクエア4FIC 移転します



より快適に、より便利に、 献血にご協力いただけます

つくば献血ルーム

トナリエつくばスクエア 4F 茨城県つくば市吾妻 1 丁目 7-1 お問合せ☎0120-298-102



